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全力投球！鎌倉！！

大好きな鎌倉が、もっと輝くために。

討議資料

永田議員は 4年間で、市民協働、働き方改革、
起業支援など、数々の政策提言をし、その効果が最大限
発揮されるよう尽力されていました。
インターンの学生を積極的に受け入れて教育したり、年配
の方々の意見を真摯に受け止め活かすなど、
多くの人を巻き込んで活動する能力は群を抜いています。
良識と胆力を持ち合わせた、鎌倉になくてはならない
永田議員を私も応援しています。

私も応援しています！

鎌倉市長　松尾崇

鎌倉市議会議員選挙
の投票日です４.２３日

鎌倉の未来をみんなで決める !

都合のつかない人は期日前投票へ4/16( 日 ) 告示・

ご意見・コンタクトはこちら　SNSでも情報発信中！

〒248-0025 神奈川県鎌倉市七里ガ浜東5-1-12
TEL・FAX：0467-31-1746 nagatamarina2013@gmail.com

鎌倉市議会議員 永田まりな 公式サイト
www.nagata-marina.com 

nagatamarina.kamakura
@nagamari0219

毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を開催中！
ただし議会月を除く…詳しくはHP等からご確認ください

「永田まりな」
で検索！
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2月生まれのAB型。三人姉弟の真ん中。聖路加幼稚園卒園

鎌倉市立七里ガ浜小学校卒業
私立北鎌倉女子学園中学校卒業
吹奏楽部でアルトサックスを担当、生徒会活動にも熱中!

神奈川県立鎌倉高等学校卒業
部活動はアメリカンフットボール部マネージャー

私立フェリス女学院大学入学
海外に興味があり色んな国を訪れた大学時代、イギリスにてホームステイも体験

ミス鎌倉、鎌倉ケーブルテレビリポーターとして活動
“鎌倉”と“話す仕事”を初めて意識。 今の自分の礎となった大切な1年

大学卒業後、フリーアナウンサーとして活動 （～2012）

4月・鎌倉市議会議員に初当選
メディアでの経験を生かし、YouTubeで市政情報発信チャンネル「鎌夢会チャンネル」開局
初めての一般質問テーマは 『風致地区における個人住宅の建設について』
鎌倉山一丁目の開発問題について質問、 緊張しました…

総務常任委員会、農業委員会
12月議会中、急きょ総務常任委員長に就任。右も左も分からない中、無我夢中で
委員会運営を勉強。この頃から女性の働く環境というテーマで様々な角度から質問・提案 !

総務常任委員会、農業委員会
2月議会で総務常任委員長を解任される。政治の世界を身を持って体験した出来事
（詳細は当時のブログに !）　6月議会より総務常任委員長に再就任
大学生に政治を身近に感じてもらいたい! との考えから
夏（８～9月）と春（2～3月）に、大学生インターンの受け入れを開始。現在も継続中 !

12月議会一般質問報告（女性の活躍推進については30号に掲載）
ここではその中から企業立地支援についてご報告します。

Ａ：対象は大小、市内市外隔たりないものとしている。
一定の条件を満たした事業者に対し、市税を一定期間軽減するものである。
本市ならではの特徴のひとつに「宿泊業」を加えた。
また、設置した場合に市税の軽減が受けられる「地域貢献支援」を加えている。
これは、「事業所内保育施設」を設置した場合に受けられる。
その他、市内企業が一定額以上の設備を導入した時に市税の軽減を
受けられる「設備投資支援」も用意している。

Ｑ：保育施設の導入に力を入れている点、また市内企業の事業拡大にも
力をいれている点も評価したい。広報が重要となるが考えはいかがか。

Ａ：そう認識している。
従来のものに加え、今までにない取り組みも視野に考えていきたい。

Ｑ：企業立地支援に力を入れて貰いたいとお願いしていたので、
２月議会に上程予定の（仮称）企業立地等促進条例には期待している。
その概要、また対象企業、他市にも似たような条例がある中での
本市ならではの特徴について伺いたい。

まとめ

企業誘致、起業支援、市内企業への支援による産業振興に関する質問・提言を
この４年間多く行ってきました。

以前よりお願いをしていた、鎌倉市独自の企業立地支援に関する条例素案が
できたことは非常に嬉しく思います。しかし、条例が生きるも死ぬも、
活用次第です。在って無きものにならぬよう、現場に適した運用がなされるよう
注視していきます。

総務常任委員会、農業委員会、広報委員会副委員長（6月～）
任期最後の一般質問のテーマは・・・

・女性の活躍推進について

・企業立地支援について

・オープンデータについて

・市民協働について

・地域の安心・安全について

ライフワークとして取り組んでいる
女性の就労環境や 4年間質問をしてきた内容を中心に
自らの提案の進捗状況確認や、新たな政策提言をしました


